

LOS ANONIMOS

No hay cosa más cobarde que un anónimo. Recibirlos es algo que a la gente normal siempre le resulta desagradable por lo que encierra de espíritu gelatinoso, ruin y poco positivo. Eso, aunque el tema de que se trate resulte algo que deba decirse o sea sumamente justo. Aún en el mejor de los casos, el anónimo revela algo que a nadie gusta. Es un querer y no tener valor para decirlo, es un, muchas veces, querer intentar colar una puñalada traperera sin comprometer ni un pelo en el empeño. Y eso es feo, muy feo, asquerosamente feo. Si lo que se dice en el anónimo es falso, la cosa resulta denigrante para el que lo ha escrito. Si lo que se dice es cierto y auténtico, entonces todavía es peor; porque es una oportunidad desperdiciada, que a lo mejor no vuelve a presentarse, de hacer público aquello que a uno le corroe las entrañas. Una oportunidad desperdiciada por falta de valor para poner debajo un nombre, una dirección o un número de teléfono, donde el medio informativo, al que va destinado el anónimo, pueda constatar la personalidad del comunicante.

Estamos en una hora de compromiso, pero de compromiso valiente, sincero y a cuerpo descubierto. Lo contrario no es más que seguir en aquello de «hay si yo hablara... hay si yo escribiera... hay si yo dijera todo lo que se...» Postura estéril que a nada conduce y nada significa y sobre todo que nada arregla.

Viene todo esto a cuento por que hemos recibido esta semana varios anónimos en los cuales se atacan situaciones en las que se achacan responsabilidades a ciertos Centros de la localidad. Alguno, también, trata de defender a alguien implicado en los hechos. Pero anonimamente. Y entonces cabe pensar, ¿no será el propio interesado el que escribe? En esas condiciones no se puede atacar ni defender. Es imposible, profesionalmente, atender los anónimos; ni para defender ni para atacar. Manden ustedes, queridos lectores, todos los anónimos que quieran... PERO CON SU FIRMA y encontrarán acogida en estas páginas que quieren ser de servicio a los lectores y a todos los habitantes de la comarca. De otro modo es imposible. Y lo seguirá siendo mientras continuemos dirigiendo esta «Revista del VALLES».

AYUNTAMIENTO DE GRANOLLERS BANDO

DON FRANCISCO LLOBET ARNAN, ALCALDE PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE GRANOLLERS.

HAGO SABER: Que habiéndose principiado los preliminares del Alistamiento de los mozos del Reemplazo de 1978, se recuerda, a todos los varones residentes en esta Ciudad, nacidos en el año 1958, de los meses de MARZO a DICIEMBRE, y de los nacidos en el año 1959 en los meses de ENERO a ABRIL (Inclusive), la obligación que tienen de solicitar su inscripción en el referido Alistamiento según lo previsto en el Reglamento de la Ley General del Servicio Militar, debiendo a estos efectos personarse en el NEGOCIADO DE QUINTAS de este Ayuntamiento en las horas de 11 a 13'30, todos los días laborables (excepto sábados).

Lo que se comunica al público para el general conocimiento.

Granollers, 1 de octubre de 1977.

COMISSIÓ EDICIÓ OBRA RUERA IX Relació de col·laboracions rebudes a l'Edició de l'Obra Ruera

153. Anònim (II)
154. Ajuntament de Barcelona
155. Ajuntament de Granollers
156. Vda. Arimany
157. Germans Barbany
158. Mercè Bellavista
159. Pere Espaulella
160. «Eterna Joventut»
161. Jordi Gendra i Antònia Homs
162. Francesc Llobet i Arnan
163. Josep Llobet i Serra
164. Manuel Marimón i Traba
165. Amador Molins i Canudas
166. OPYCE
167. Patronat de l'Orquestra Ciutat de Barcelona
168. Teòfil Villuela i Arroyo

El període estiuenc ha retardat la sortida del disc. Tal com es va anunciar, la grabació es produí el mes de juliol, però fins a mitjans d'octubre no tindrem les plaques i fins a finals del mateix mes, la funda.

La campanya econòmica ha finalitzat. Només cal que les persones interessades en comprar un disc d'EMPÚRIES, ho facin abans de finals de mes. El disc serà presentat en sessió d'audiència pública, en lloc, dia i hora que s'avisarà particularment a tots els col·laboradors i subscriptors i d'una forma general per la premsa local. Durant aquesta sessió s'entregaran els exemplars que es passin a recollir.